



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Comité Directeur US Brioude

Voilà maintenant plus de 10 jours que les portes de notre club se sont fermées. Le football, notre passion, n'est que peu de chose face à ce terrible virus qui touche notre pays, notre région et parfois nos proches. Nous vous conjurons de rester confinés et de ne prendre aucun risque pour vous mais SURTOUT pour les autres.

A l'image de notre club et de ses valeurs, le respect, la volonté et l'abnégation devront être vos sentiments durant ces prochaines semaines. Nous vivons des moments très difficiles mais je ne doute pas que nous en sortirons grandis.

Afin d'égayer à minima vos journées, nous avons demandé à Johann de publier sur nos différents outils de communication, différents articles sur la vie du club (passée et future !!!). Vos propositions sont bien évidemment les bienvenues.

Nous vous souhaitons à tous beaucoup de courage, protégez vos proches et prenez soin de vous.

Jérôme RIBEYRE
Président de l'US Brioude